

Les propositions de l'UTA de la MRC de L'Assomption

- 1- Que l'on ferme le plus tôt possible le site d'enfouissement sanitaire de Lachenaie à cause de sa trop grande proximité d'une agglomération urbaine importante et du nouvel hôpital régional.
- 2- Que le Ministère de l'environnement propose à la CMM de prévoir quelques sites d'enfouissement de taille moyenne au sud, à l'est, à l'ouest et au nord de Montréal et qu'il dise NON immédiatement à tout projet de méga-site d'enfouissement.
- 3- Que l'on demande au Ministère de l'environnement, à la CMM et aux MRC limitrophes de la CMM de se concerter au plus vite et de proposer aux citoyens de la région de Montréal un véritable plan de gestion écologique des déchets.
- 4- Que le Ministère de l'environnement rende valide d'ici un mois les règlements préparés depuis longtemps relativement à une meilleure gestion des déchets de la part des ICI (industries, commerces, institutions) et du domaine de la construction.
- 5- Que toutes les villes de la MRC de L'Assomption travaillent de concert pour aider les citoyens à réduire le plus rapidement possible de 65% la proportion des déchets allant au site d'enfouissement,
- 6- Que tous les citoyens de la MRC de L'Assomption, maintenant qu'ils ont pris conscience de l'ampleur du problème de l'enfouissement des déchets, décident aujourd'hui-même de réduire leur sac de poubelle de 65%.
- 7- Que les villes de notre MRC et la Commission scolaire encouragent la participation de tous les groupes environnementaux (citoyens, étudiants, etc.) à des émissions d'information de notre future télé communautaire.
- 8- Que notre commission scolaire s'interroge sur l'impact auprès de nos jeunes du primaire et du secondaire d'une sensibilisation à l'environnement par le biais d'activités éducatives préparées par une compagnie gérant des dépotoirs.

Thérèse Chevretils Jacques Gagné Luc St-Georges
pour L'UTA* de la MRC de L'Assomption.

* Une UTA est une antenne universitaire du 3^e âge.

Le 4 mars 2003